

Le président, Monsieur J.V. Raymond Cyr, les membres du conseil d'administration et le directeur général du Musée d'art contemporain de Montréal, Monsieur Marcel Brisebois, ont le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition Ken Lum, le dimanche 28 février à 15 h 00.

Cet événement aura lieu en présence de l'artiste.

Organisée par le Musée d'art contemporain de Montréal, cette exposition se poursuivra jusqu'au 22 mai.

Le Musée d'art contemporain de Montréal est subventionné par le ministère des Affaires culturelles du Guébec et bénéficie de la participation financière des Musées nationaux du Canada

